

Pilzberaterlehrgang

In Öhringen fand am 17. und 18. Juli 1971 ein Wochenendlehrgang für Pilzberater statt. Die Vorbereitungen hierzu traf der Verein der Pilzfreunde Öhringen. Nur das Wetter konnte nicht eingeplant werden; deshalb war die Ausbeute an Frischpilzen nur mäßig. Der Realschule Öhringen ist aber noch für den folgenden Schultag eine Pilzlehrschau mit etwa 50 Arten überlassen worden. Sieben Lehrgangsteilnehmer legten die Prüfung ab.

G. Fleischfresser

Wochenendlehrgang in Buchen

Das Landratsamt Buchen bemühte sich um eine Ausbildung für Pilzberater und übernahm auch alle Vorbereitungen für den Lehrgang am 18. und 19. September 1971. Der Andrang war so groß, daß etwa die Hälfte der Anmeldungen auf das nächste Jahr vertröstet werden mußte. Es blieben noch über 50 Teilnehmer übrig, von denen sieben die Prüfung ablegten. Die Pilzausbeute war trotz der Trockenheit gut.

G. Fleischfresser

Allerlei Humorvolles über Pilze

Ein leidenschaftlicher Pilzsammler nahm zum ersten Mal seine Frau mit auf die Pilzjagd. Man hatte schon einige Funde verbucht, als die Frau mit einem stattlichen Exemplar einer Koralle aus einem nahen Eichenwäldchen kam.

"Schau mal, Mann, was ich Dir da bringe; ist der eßbar oder giftig?" Ihr Mann sah gleich, daß es sich um die Blasse Koralle handelte, und trocken meinte er zu seiner Gattin: "Nein, eßbar ist die nicht, aber es ist immerhin die erste "Mitgift" (mit Gift), die du mir bringst!"

Vor Jahren nahm der Autor dieser Zeilen seine damals etwa zwölfjährige Cousine mit auf Pilzsuche. Er erklärte ihr, was dieser oder jener für ein Pilz sei, u.a. auch den reichlich vorkommenden Kartoffelbovist. Nach wiederholten Funden dieser Pilze sagte das Mädchen bei einem neuen Fund, voller Stolz über ihre Kenntnisse: "Da, sieh mal, schon wieder eine ganze Menge dieser Kartoffelpuffer!"

Während dieser Wanderung war es auch, als die Kleine plötzlich rief: "Hör mal, hier steht ein sehr schöner Steinpilz, es sitzt aber eine Schnecke darauf; soll ich sie herunterjagen?"

Ein Mann kommt zum Arzt und klagt über Leibschmerzen. "Was haben Sie denn gegessen?" fragt der Doktor. "Pilze", antwortet der Besucher. "So, so", meint der Arzt und untersucht den Patienten gründlich. "Ich kann aber — Gott sei Dank — keinerlei Symptome einer Pilzvergiftung bei Ihnen feststellen". "Nein", erwidert da der Patient, "ich habe ja auch nur Pfifferlinge gegessen und keine Symptome!"

Gerd Runck
6701 Hochdorf/Pfalz
Am Bildstock 16

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Südwestdeutsche Pilzrundschau](#)

Jahr/Year: 1971

Band/Volume: [7_3_1971](#)

Autor(en)/Author(s): Fleischfresser Gerhard

Artikel/Article: [Pilzberaterlehrgang 12](#)